
 

 

 

Rapport Moral  de la présidente 

AG année 2020-2021 

 

Notre association a été créée il y a 10 ans afin de promouvoir les sciences et techniques notamment 

auprès de la jeunesse et du grand public. Après le départ de Laurence, il était important pour moi de 

réussir à conserver les partenariats historiques qui avaient été mis en place afin d’assurer la 

continuité des activités de l’association.  

Aujourd’hui je peux confirmer que nous avons réussi haut la main dans ce domaine. Delphine et 

Philippe vous présenteront les fruits de ces partenariats dans leur présentation. 

Cette association a vu également ses projets se multiplier et prendre de l’ampleur au point de 

devenir parfois trop chronophages. Avec le CA et les différents copis, nous avons beaucoup travaillé 

afin de moderniser le fonctionnement de l’association et trouver des solutions plus adaptées aux 

différents projets. Je suis contente que nous nous soyons mis d’accord sur des solutions autant pour 

digitaliser la comptabilité, refondre le site web, adapter les contrats d’assurance, investir dans du 

nouveau matériel. Avec la mise à jour de nos statuts, je crois que nous avons abordé l’ensemble des 

points essentiels pour la vie de l’association. 

Cette année, comme 2020 aura été marquée par, le COVID et son lot de contraintes sanitaires, 

lesquelles n’ont cessé d’évoluer. De manière générale, nous avons pris le parti de faire comme si nos 

évènements pourraient avoir lieu. Certains ont été programmés, reprogrammés, déplacés, mais au 

final, vous le verrez dans le bilan d’activités, nous avons réussi à concrétiser tous nos projets voire 

même réussi à mettre en place de nouvelles choses. Je pense que c’est un véritable succès et on peut 

tous en être très fiers. 

Comme je l’ai annoncé à la mi-octobre, je ne peux pas continuer à m’investir pleinement dans 

l’association. Entre des évolutions de mon activité salariée et la professionnalisation de mes activités 

personnelles, il y a des pour moi des opportunités que je ne veux pas manquer. Je me permets donc 

de profiter de ce temps de parole pour revenir sur mes trois années au sein de TechTic&Co.  

Tout d’abord je veux dire merci à chacun des bénévoles, car j’ai énormément appris dans tellement 

de domaines à vos côtés que j’ai rajouté 10 lignes à mon CV. Ce n’était pas seulement formateur, 

mais à titre personnel je suis heureuse de vous connaître. Et je tiens à garder contact. Encore merci.  

J’adresse un dernier mot aux membres pour rappeler que les activités de l’association ne reposent 

que sur des bénévoles et notre équipe a besoin de renforts, alors n’hésitez pas à vous rapprocher des 

membres du CA si vous souhaitez aider dans la vie de l’association. 

Merci pour votre attention. 


